

岸田首相 中国コロナ感染拡大で緊急水際措置 30日から実施へ

2022年12月27日 NHK

中国で新型コロナウイルスの感染が急拡大していることを受けて、岸田総理大臣は、12月30日から中国からの入国者を対象に、入国時の検査を実施するなど緊急の水際措置をとることを明らかにしました。

岸田総理大臣は、27日午後、総理大臣官邸で記者団に対し、中国での新型コロナウイルスの感染状況を踏まえ、できるかぎり速やかに体制を構築し、12月30日の午前0時から緊急の水際措置をとると明らかにしました。

具体的には、中国本土からの渡航者と中国本土に7日以内の渡航歴のある人すべてに対し入国時の検査を行い、陽性となった人についてはすべてゲノム解析の対象とし、待機施設で原則7日間の隔離措置を講じるとしています。

また、入国検査に万全を期すため、今後は、日本と中国を結ぶ便について増便などの制限を行うとしています。

そして、岸田総理大臣は「中国本土では感染が急拡大しているとの情報がある一方、中央と地方、政府と民間の間で情報が大きく食い違うなど詳細な状況の把握が困難で、日本国内でも不安が高まっている。こうした状況を踏まえ、臨時的な特別措置を講じることとした」と説明しました。

また「国内への流入の急増を避けるため、入国時検査や空港の集約を行うもので、国際的な人の往来を止めないよう可能なかぎり配慮し、中国の感染状況などを見つつ柔軟に対応していく。国内で足元の感染状況に十分注意しながら、慎重かつ着実にウィズコロナへの移行を進めていく方針に影響を与えるものではない」と述べました。

今日のyoutube紹介下線をクリック

●新型コロナウイルス 『リスクレベル3』に引き上げ県は「医療機関の適正な受診を呼びかけ」

<https://news.yahoo.co.jp/articles/f84b9362938d9837e6acad41cacc4f071b0a2d83>

●「1月中旬に第7波ピークを超える恐れ」広島・湯崎英彦知事年末年始の対策呼びかけ

<https://news.yahoo.co.jp/articles/2c30ce0d668f81f347141111f38f54af123682a5>

●全国の死者報告 415人「第7波」超え…過去最多更新 新型コロナウイルス

<https://news.yahoo.co.jp/articles/3a8c300edf161e3f04928d5b0ee219a3c67bc638>

●年末に死者過去最多 415人 懸念される新型コロナとインフルエンザの同時感染

<https://news.yahoo.co.jp/articles/caab526926507a23600438cba98bd30abac26f8c>

●新型コロナウイルス：島根1579人鳥取1439人（12月28日山陰詳細情報）

<https://news.yahoo.co.jp/articles/379d346a91b0afcf48ccc0954397c5bfd20cb0ff>

●コロナ「5類」へ来春にも引き下げ検討 死者初の400人超

<https://news.yahoo.co.jp/articles/677d34d9ff9df2f39e0f13a4ac7e8fa91aa3718b>

●【混乱している政府】完全に、おかしい状態になっていますよね。混乱しすぎていてコロナ死者過去最大の日に5類検討って。

<https://www.youtube.com/watch?v=2iPUGuxGvL8>

今日のPDF紹介下線をクリック

●舌黒くなった中国人、新たな変異株か…韓国専門家の見解

●新型コロナウイルス「武漢より前に世界拡散」の衝撃事実

●新型コロナウイルス 感染で心臓や血管の病気のリスク高まる 名古屋工大